

LE PARCOURS DE JULIE CARDI JEUNE CHERCHEUSE EN URBANISME



1998

Née à Marseille, ses parents médecins lui transmettre un intérêt pour le vivant et la nature qui sera plus tard complété par son instituteur en CP, un ancien garde-forestier alsacien. Elle veut alors être vétérinaire, un rêve qui la suivra jusqu'au bac.

2003

C'est lors d'un voyage à Barcelone, à 12 ans, qu'elle rencontre les œuvres architecturales d'Antoni Gaudí: c'est un vrai coup de cœur.

Architecte, vétérinaire ou océanographe? Elle hésite durant toute son adolescence et choisit de mettre un peu de tout dans ses choix postbac.



Le hasard décidera pour elle : elle entre à l'école d'architecture de Marseille. Les matières y sont diverses et nombreuses : arts, techniques et sciences s'y mêlent, stimulant sa curiosité et son caractère touche-àtout.



AUJOURD'HUI

Dans ses recherches, Julie travaille sur un insecte, le moustique tigre, et son rapport avec l'eau et les constructions humaines en ville. Un sujet étrange qui n'est pas toujours compris par ses professeurs, mais qui mélange, comme elle a toujours voulu le faire la biologie et l'architecture.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.